

ERISマークの付いた行事は
「えりす いしかりネットテレビ」でもご紹介しています。
あわせてご覧ください! <http://www.i-eris.tv/>



◆石狩まるごとフェスタ2010 **ERIS**

今年で3回目の開催となったまるごとフェスタには、8月21日(土)・22日(日)の両日併せて市役所前特設会場に58,000人もの来場がありました。中でも最も多くの人が押し寄せた21日夜の花火大会では、激しい雨も降り出しましたが、訪れた人々はとても満足げに間近で打ち上がる花火に見入っていました。



21日(土)にはステージにお笑い芸人「くまだまさし」が登場。

◆フライドチキンで作る骨格標本!

9月4日(土)、いしかり砂丘の風資料館で行われた講座は、参加者が真剣な表情でフライドチキンを食べるところからスタート。骨の構造をスケッチしながら食べたあとは、ゆでたり、過酸化水素水につけたりして骨だけにします。最後は標本に仕上げるため、骨に針金を通して、もとの形に組み立てますが、骨が細いためにこれが至難の業! 参加者は苦労しながらも、しかしあきらめることなく完成にこぎつけていました。



◆縄文土器に挑戦! **ERIS**

いしかり砂丘の風資料館では、3回にわたって体験講座「縄文土器復元」を開催。写真は、7月につくった縄文土器を9月11日(土)に野焼きした様子。この日は、曇天で微風というまさに野焼き日和で、作成した土器30個はほとんど割れることなく、大成功を収めました。なお、野焼きは石狩紅葉山49号遺跡で行われ、参加者は縄文人気分を味わえたかも?!



◆「石狩の目指す姿」を語り合う

8月7日(土)、厚田総合センターで「石高連厚田地区連絡協議会研修会」が開催され、高齢者クラブの会員など約90人が集まりました。講演会では、田岡市長が講師として、財政事情や石狩湾新港地域の今後の展望など、市の現状や将来のビジョンについて講演しました。午後からは演芸も披露されるなど、区内の交流がさらに深まった有意義な一日となりました。



◆中学生と保育園児が一緒にごみ拾い

9月10日(金)、樽川中学校の生徒とまきば保育園の園児計32人が、樽川のまきば公園周辺のごみ拾いを行いました。学びの連続性などを高めるため推進している、保幼小中連携教育の一環として実施されたもので、生徒と園児はそれぞれ仲良く組になって回るなど、笑顔あふれる美化活動でした。参加した池端忍君(樽川中3年)は、「今まで小さな子と協力して地域をきれいにするという経験がなかったので、とても有意義でした」と話していました。



まちの話題

●まちの主な出来事を写真で振り返ります。

○2010わらしつ子まつりinあつた [ERIS]

厚田区・浜益区で毎年交互に開催しているイベント。今年は8月22日(日)、望来コミセン(みなくる)に約180人の子どもたちが集まり、アートバルーンやコースターづくり、ダーツ、紙芝居、○×クイズなどで楽しみました。また、駐車場ではパトカー、消防車、除雪車の展示・試乗会もあり、参加した子どもたちは「いっぱい遊べて楽しかった!」と大満足でした。



○9月15日は石狩鍋記念日

石狩鍋復活プロジェクトを推進する「あき味の会」の市内14店では、「石狩鍋記念日」に合わせて、割り引きや料理サービスなどの特別イベントを開催。プロジェクト開始から4年目となる今年は、多くのお客様に石狩鍋を食べに来てもらおうと、初めてJR札幌駅前で石狩鍋300杯を無料配布し、イベントをPRしました。



ただいま「あき味の会サポーター会員」募集中! 会員になるとイベント時に石狩鍋が割り引きになるなどの特典があります(年会費500円)。あなたも一緒に郷土の味を広めませんか?

問(社)石狩観光協会 ☎62-4611

○6,416人が集結!

9月5日(日)に「第10回石狩市民スポーツまつり」が開かれ、スポーツ広場をメイン会場にソフトボール、マラソン、駅伝、歩け歩こう会、玉入れなどのスポレク大会が市内各所で開催されました。中でも、スポレク大会では、今回初開催となる小学校低学年たすきリレー競走が行われ、市内小学校から21チームが参加。コース周辺を埋めつくす観客の中、選手は声援を受けて元気いっぱい力強い走りをしました。



たすきリレー競走、初の栄冠は双葉小学校Aチームに。

○ようこそ石狩へ

姉妹都市カナダ・キャンベルリバー(CR)市から新しい留学生のジェシーさんとジェシカさんが石狩市にやってきました。ジェシーさんは石狩南高校で、ジェシカさんは石狩翔陽高校で1年間の高校生活を送ります。石狩に来るため頑張って勉強したというジェシーさんと、日本の音楽やアニメが大好きというジェシカさん。2人がこれからますます日本文化を学べるよう、温かく応援しましょう!



8月23日(月)、市役所を訪れた(写真前列左から)ジェシー・バスモアさん、ジェシカ・スマートさん、昨年度留学生でCR市から帰国した河原 麗奈さん。
(後列右から)同じく交換留学生としてCR市へ出発した柳原 匡守さん、新岡 航さん。